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　講師の佐々木先生にはご多忙の中講演の時間をお作りいただきました。
　国内林業の抱える、採算性や生産性などの問題点や森林資源の利用方など現在の林業を取り巻く
課題をわかりやすく説明していただきました。
　木造緩和から木造推奨へと時代の変化に対応していくために海外の森林管理・森林経営のスタイ
ルなど具体的な事例を交えながら、今後我が国の林業管理・林業経営についての方向性を提案して
頂きました。
　参加者は約３０名の盛況で、熱心な質疑応答・意見交換も行われました。

熱の入った質疑応答

参加者で盛況の会場

講演中の佐々木先生
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平成30年度第1回技術講演会報告書(第1部)

NPO法人 鹿児島技術士の会

「森林資源と利用　その現況と将来」
佐々木　幸久　氏

開催日時
会場
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